

環境整備作業ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の影響で延期になっていた環境整備作業を、11月14日に行いました。

草刈りはもちろん、普段はなかなか手が届かない学校南側や東側の歩道沿いの整備や、窓ふき、教室の扇風機の掃除、トイレ掃除、側溝の掃除など、本当に丁寧に作業をしていただき、とてもきれいになりました。また、プランターの花の植え替えも行っていただき、春の訪れが楽しみになりました。

本当にありがとうございました。



うれしい話

11月28日に学校運営協議会が行われました。学校運営協議会とは、磐田南小学校や子供たちのために、地域住民の代表、南交流センター長、自治会代表、天寿会会長、民生児童委員、地域企業代表、幼稚園長、保護者代表者等で組織された会です。本年度2回目の今回は、子供たちの授業の様子を参観していただき、その後、日頃の子供たちの様子について御意見をいただきました。

その中で、子供たちの挨拶について次のようなうれしい話がありました。その委員の方が畑作業をしていると、下校してきた子供たちが進んで挨拶をしてくれて、とても良い気持ちになるという話でした。このように、自分から挨拶ができる子が増えるように、これからも指導していきます。御家庭でも自分から挨拶ができたときには褒めたり、登校前に声掛けをしたりと、御協力をよろしくお願いします。(文責 教頭 宮地)

2020年度 学校教育目標「かがやき いっぱい 南の子」
～『おおまつ』の子になろう～

おもいやりを持って行動する

おおきな声で挨拶、発表をする

まじめに勉強、運動をする

つねに感謝と笑顔を大切にする

【磐田南小ホームページ】 <https://iwataminami-e.city-iwata.ed.jp/>